

令和7年1月24日（金）

令和7年4月に井郷中学校へ入学される保護者のみなさま、寒い中 お忙しい中、井郷中学校にお越しいただきありがとうございます。

四郷小学校と井上小学校からこの井郷中学校へ入学してくる子どもたちには、12月18日に中学校の紹介をしました。小学校6年生と本校の1年生との交流会という形で、井郷中学校に足を運んでもらいました。30分ほど授業を見た後で、この体育館で先輩から中学校の生活や学習のことを聞く時間を設けました。

そこでの6年生への挨拶で話したことを**3つ保護者の皆様にもお伝えします。**

- ① 令和6年度の6年生として、小学校では最上級生です。全校のリーダーとしての活動がいろいろとあったと思います。小学校の卒業までの時間を大切にしてください。そして、中学校の入学への準備もゆっくり、しっかりしてください。
- ② 中学校ってどんなところだろう。不安だな。怖いな。心配だな……。ちょっと楽しみだな。多分、今の気持ちは、不安や心配が多いのかもしれないね。今日の交流会で、中学校生活の実際を少し覗いてみてください。嫌なイメージが、少し変わり、楽しみなこと、よいイメージが増えると思います。大丈夫だ、がんばれそうだ とやる気、勇気、挑戦する気持ちをもてるとよいと思います。
と、実際に見て聞いて、中学校の雰囲気を感じてもらいました。家でも、話題になっていたのではないのでしょうか。

また、この4月に新入学するお子さんは、令和元年度に小学校1年生なので、3月に突然臨時休校となり、2年生、3年生、4年生の時にいろいろな制限があった学年ですね。そこで、次のことも伝えました。

- ③ 人と、仲良くなる方法、または気の合わない人と距離を置く方法など、友達や家族、地域の方など周りの社会と繋がる力を大切にしてほしいと思います。そして、自分の心を大切にしてください。と話しました。
それから、早寝早起きする生活習慣や、家庭学習をする習慣はつけておくとよいです。自分の気持ちをコントロールすること整える力を高めていけるとよいと思います。

今、年が明けて、卒業を2か月後に控えたお子さんたちの様子はいかがでしょう。

保護者のみなさまに お願いします。

- ① 新しい環境に変わる時に誰も不安になります。大人でもです。子どもは生きている年数が少ない、経験が少ない。大人以上に、環境の変化に不安や心配になると思います。それを、ご家庭で温かく支えて、見守ってほしいと思います。
変化を楽しむ。自分の成長に期待する。未来へ前向きに進んでいく気持ちを後押ししてください。

次に

- ② 子どもも変化します。成長のための大きな変化をする思春期になります。お子さんの変化に保護者のみなさんが戸惑うこともあると思います。親子の距離間も変わってくると思います。子育てと同時に親育ちもしていきましょう。子どもの成長を楽しんでほしいと思います。

それでは、井郷中学校の生活など説明やお願いをそれぞれの担当者から話させていただきます。短い時間に多くの説明をさせていただきます。よろしく申し上げます。